

ANTRAG
Mehr Transparenz bei Wahlkampfkosten
Wahlkampfkosten aller Listen transparent darstellen

Der Gemeinderat möge beschließen:

Alle Wahlkampfkosten, inkl. Personalkosten werden transparent und nachvollziehbar für die Bürger:innen dargestellt und veröffentlicht.

Begründung

Die Bürger:innen haben ein Recht auf Transparenz, wie mit ihren Steuergeldern umgegangen wird. Das gilt besonders in Wahlkampfzeiten. Die Einnahmen und Ausgaben müsse für die Bürger:innen nachvollziehbar und transparent dargestellt werden.

Unser Vorschlag wäre, dass alles in die Wahlkampfkosten einfließt, sobald die Liste oder der/die Spitzenkandidat_innen gewählt/öffentlich kommuniziert wurde, je nachdem welcher Zeitpunkt früher eingetreten ist.

Bedeckungsvorschlag: Keine Bedeckung notwendig.

Wir bitten den Gemeinderat um breite Zustimmung!

Mag.^a Julia Seidl
Gemeinderätin, NEOS